

Prepárese para ir a 20 mph



Llywodraeth Cymru
Welsh Government



A partir del **17 de septiembre de 2023**,
la mayoría de los límites de velocidad
de 30 mph en Gales cambiarán
a 20 mph.



Ir a 20 mph es más seguro para todos donde vivimos,
trabajamos y jugamos. Cuidémonos unos a otros.

#ReadyFor20mph



Es más seguro ir a 20 mph

En la distancia, puede detener un automóvil que viaja a 20 mph, mientras que un automóvil a 30 mph todavía estaría yendo a 24 mph. Y cuando alguien es golpeado a 30 mph, tiene cinco veces más probabilidades de morir que cuando es golpeado a 20 mph.



Un estudio de salud pública estima que el cambio a límites de velocidad de 20 mph tendrá un resultado cada año en Gales de:

- 40 % menos colisiones
- 6 a 10 vidas salvadas
- 1 200 a 2 000 personas evitando lesiones.¹

La mayoría de los viajes durarán alrededor de un minuto más,² mientras que, en general, podemos esperar que:

- nuestras calles y comunidades serán más seguras, con menos colisiones, lesiones y muertes (todo lo cual reducirá el impacto en los servicios de emergencia y el NHS)
- todos nosotros, en todas las edades, nos sentiremos más seguros al caminar, ir en bicicleta y sobre ruedas en nuestras comunidades
- nuestra salud y bienestar mejorarán, ahora y para las generaciones futuras.

1) Jones, S., Brunt, H. «Twenty miles per hour speed limits: a sustainable solution to public health problems in Wales». Journal of Epidemiology and Community Health, (2017)

2) Memorandum explicativo de la Orden de carreteras restringidas (límite de velocidad de 20 mph) (Gales) de 2022

¿Ve las luces de la calle? Piense en 20 mph

Cuando vea farolas, suponga que el límite de velocidad es de 20 mph, a menos que vea señales que indiquen lo contrario.

Las calles más afectadas se encuentran en áreas residenciales o urbanizadas donde se mezclan personas y vehículos.

GoSafe, la policía y sus socios continuarán educando e interactuando con nuestras comunidades, y harán cumplir los límites de velocidad de 20 mph para que las carreteras sean más seguras para todos nosotros.

**Recuerde:
Ver farolas,
pensar 20 mph.**

20 mph. Un poco más lento, pero un todo mucho mejor.

La mayoría de las personas en Gales (63 %) apoya que haya un límite de velocidad más bajo donde vive.³

Ayude a crear calles más seguras y comunidades más saludables: conducir a 20 mph o menos, de forma predeterminada en las calles donde la gente vive, trabaja y juega.

Puede encontrar más información sobre 20 mph en gov.wales/readyfor20

Para verificar sus calles locales, visite datamap.gov.wales (escriba «20 mph» en la barra de búsqueda) o visite el sitio web de su consejo local.

Este folleto está disponible en formatos alternativos: envíe un correo electrónico ayudaalcliente@gov.gales o llame al telefono 0300 0604400